Государственного учреждения образования «Заслоновская детская школа искусств» приглашает к сотрудничеству в рамках гуманитарного проекта «Звёздный билет».

	1.Наименование проекта: «Звёздный билет»

	2. Срок реализации проекта: 18 месяцев

	3.Организация-заявитель, предлагающий проект: Государственное учреждение образования «Заслоновская детская школа искусств»

	4.Цели проекта: создание условий для проведения концертов, фестивалей, конкурсов, вечеров музыки для детей и молодежи сельской местности, создание благоприятных условий для формирования музыкального  образования, художественно-эстетического воспитания, интеллектуального и духовно-нравственного развития детей.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· Формирование духовного развития у детей Горского и Стайского сельских советов, Лепельского района, Витебской области, Беларусь  
· Увеличение контингента учащихся учреждения дополнительного образования для детей и молодёжи в сфере культуры 
· Открытие на базе школы эстрадного отделения
· Подготовка учащихся школы к участию в конкурсах районного, республиканского, международного уровней

	6. Целевая группа: учащиеся сельской местности

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
· Провести работу по укреплению материально-технической базы школы искусств через приобретение необходимого оборудования и инвентаря:
1. Головные микрофоны Shure – 10 шт;
2. Микшерный пульт на 10 микрофонных входов;
3. Акустическая система (2 колонки) -2 шт; 
4. Переносной персональный компьютер (ноутбук) – 1 шт;
5. Проектор EPSON EB-X41
· Оказать содействие в создании необходимых условий для организации полноценного учебно-репетиционного процесса учащихся школы искусств.
· Проводить информационно-разъяснительную работу среди детей и молодежи района по популяризации различных форм искусства через: организацию и проведение концертных программ, выездных выступлений, участие в городских и районных мероприятиях, а так же детских творческих фестивалях и конкурсах различных уровней
Реализация данного проекта даст возможность развивать творческие способности музыкально одарённых детей на более высоком уровне, способствовать популяризации детского коллективного музицирования, активировать концертную и конкурсную деятельность детского инструментального и вокального коллективов.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) 5000$

	Источник финансирования
	Объём финансирование 
(в долларах США)

	   Источник финансирования
	5000 $

	Софинансирование
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	9. Место реализации проекта:Витебская область, Лепельский район, деревня Заслоново, ГУО «Заслоновская ДШИ»

	10.Контактное лицо: Максимова Наталья Петровна 
Директор ГУО «Заслоновская ДШИ» 
Тел. 8-029-812-36-41  8-0213-3-42-19
адрес электронной почты: zdshi@list.ru




































State educational institution "Zaslonovskaya Children's School of Arts" invites you to cooperate in the humanitarian project "Star ticket".
	1. Name of the project: "Star ticket"

	2. Project implementation period: 18 months

	3. The applicant organization proposing the project: State educational institution "Zaslonovskaya children's art school"

	4. Objectives of the project: creating conditions for concerts, festivals, competitions, music evenings for children and youth in rural areas, creating favorable conditions for the formation of music education, artistic and aesthetic education, intellectual and spiritual and moral development of children.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
· Formation of spiritual development in children of the Gorsky and Staysky village councils
· Opening on the basis of the school of the pop department
· Increasing the number of students of institutions of additional education for children and youth in the field of culture
· Preparing school students for participation in competitions at the district, republican, international levels


	6. Target group: students in rural areas

	7. Brief description of project activities:
• Carry out work to strengthen the material and technical base of the school of arts through the acquisition of the necessary equipment and inventory:
1. Shure head microphones - 10 pcs;
2. Mixing console for 10 microphone inputs;
3. Acoustic system (2 columns) -2 pcs;
4. Portable personal computer (laptop) - 1 piece;
5. Projector.
• To assist in creating the necessary conditions for organizing a full-fledged educational and rehearsal process for students of the school of arts.
• Conduct information and explanatory work among children and youth of the district to popularize various forms of art through: organizing and conducting concert programs, outdoor performances, participation in city and district events, as well as children's creative festivals and competitions at various levels
The implementation of this project will provide an opportunity to develop the creative abilities of musically gifted children at a higher level, to promote the popularization of children's collective music-making, to activate the concert and competitive activities of children's instrumental and vocal groups.

	8. Total amount of funding (in US dollars) 5000 $

	Source of financing
	Amount of financing
(in USD)

	Source of financing
	5000 $

	Co-financing
	-

	Location of the project: Vitebsk region, Lepel district, Zaslonovo village, State educational institution "ZaslonovskayaChildren's Art School"

	10.Contact person: Maksimova Natalya Petrovna
Director of SEO "Zaslonovskaya Children's Art School"
Phone number: 8-029-812-36-41  8-0213-3-42-19
E-mail address:zdshi@list.ru




